

照りつけるような陽射しが続いますが、子どもたちは毎日「今日プールに入る?」と元気に登園しています。年少さんは初めての大きなプールにもすぐに慣れ、年長さんの真似をして潜ったり、だるまやラッコ浮きで挑戦中です。年長さんはバタ足やけのびでプールの端から端まで泳いだり、ペットボトルやタライの浮力を使ってあそぶ事を楽しんでいます。今月は目標を考えて、個々に達成する喜びも味わいたいなと思っています。畑の野菜も日々成長し、朝の収穫が日課になっています。たくさんあそんで、たくさん食べて、暑い夏を元気に過ごしたいと思います。



さくら(3・5さいじ)

午前中、水遊びをして、ぶりゅうで遊んで子どもたちは午睡の時間はタオルケットにくるまって、ぐっすりと眠っています。部屋から見えるアサガオの花を見つけ「きれい!」「おねえ」とつぶやいてたり、畑の夏野菜をさくら組さんと収穫し大喜びする姿。様々な自然物に興味を持ち、成長していく子どもたちはまるで「陽に向かって伸びるひまわりの花の様ですね。先日より水遊びや感触遊びも楽しんでいます。暑い毎日の中でも健康に楽しく過ごしたいと思います。



うめ(1・2さいじ)